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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 686
  
DATA: 14/03/2011  PRESIDENTE: RODRIGO MAGNI

                     2ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELENA FAMER

ELIS BUENO 

LILIA FRAGA
MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

           SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e três
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida
Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI
abriu a presente Sessão Ordinária informando aos vereadores que a partir de hoje, a Sessão
Ordinária  estará  sendo  transmitida  através  da  Rádio  Câmara  pela  internet,  no  site  do
Legislativo Municipal. Disse que durante as próximas quatro Sessões estarão em fase de
teste, e salientou a importância do uso desta tecnologia para dar maior transparência ao
trabalho do Legislativo. Logo após, convidou o vereador SERAFIM DE LIMA para fazer a
leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o PRESIDENTE informou que de acordo com a
convocação realizada na última Sessão Ordinária, e ainda, de acordo com a Resolução de
Mesa nº 02 de dez de março de dois mil e onze, deu início à votação dos cargos de Primeiro
Secretário e de Segundo Secretário da Mesa Diretora de dois mil e onze. Ato contínuo, o
PRESDIENTE fez a leitura da RESOLUÇÃO DE MESA Nº 02/2011, e logo após, convocou
conforme a chamada nominal para que todos os vereadores votassem. Após todos votarem
o PRESIDENTE convidou a vereadora ELENA FAMER e o vereador NILTON OSÓRIO para
realizarem o escrutínio da votação. Após a contagem dos votos, o PRESIDENTE proclamou
o resultado, no qual foi eleita para  Primeira Secretária, a vereadora  LILIA FRAGA, com
nove votos, e para  Segunda Secretária, a vereadora  ELIS BUENO, também nove votos.
Ato contínuo, as Vereadoras eleitas assinaram o Termo de Posse nº 24/2011, e assumiram
seus respectivos lugares na Mesa Diretora. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores.
No espaço do  EXPEDIENTE o  PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n°  685,  e  não
havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, e foi lida pela 1ª
Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado do Fundo Nacional
de Saúde n° 004588/2011 e Comunicado do Fundo Nacional da Educação n° 009716/2011.
Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício do Gabinete n° 059/2011 que
encaminhou as retificações ao PLE N° 04/2011; ao PLE N° 02/2011 e ao PLE Nº 03/2011;
61/2011 que indicou o Vereador Nilton Osório como Líder de Governo, e Of.  12/2011 da
Secretaria de Saúde que agendou a data de apresentação do Relatório de Gestão do 4º
Trimestre de 2010 e SIOPS. EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foram lidas as retificações ao PLE
Nº  02/2011;  retificações  ao  PLE  Nº  03/2011  e  as  retificações  ao  PLE  Nº  04/2011.  Em
questão  de  ordem  o  vereador  NILTON  OSÓRIO,  líder  do  bloco  partidário  PSDB-DEM,
solicitou ao Presidente a suspensão da Sessão para reunião dos líderes das bancadas.
Atendendo  ao  pedido  regimental  do  Vereador,  o  PRESIDENTE suspendeu  a  presente

1



Sessão por tempo não superior a trinta minutos. Retornando aos trabalhos o PRESIDENTE
informou que os  líderes  das bancadas fizeram um acordo de líderes  e a  Comissão de
Orçamento exarou o seu parecer, possibilitando a inclusão do PLE Nº 04/2011 na Ordem do
Dia  da presente Sessão.  A seguir  foi  lido  o Acordo de Líderes n°  02/2011 e  o Parecer
favorável  da  Comissão  de  Orçamento  e  Finanças  ao  PLE  N°  04/2011.  A  seguir  o
PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA consta o PLE N° 07/2011 que “Autoriza a
inclusão de ações no Plano Plurianual – PPA 2010-2013 e Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO
2011, autoriza a abertura de crédito adicional  especial  no valor de R$ 18.000,00” e o  PLE N°
04/2011 que “Autoriza a abertura de crédito adicional suplementar e especial, autoriza a inclusão de
novos projetos e atividades no PPA 2010-2013 e na LDO 2011.”  A seguir o PRESIDENTE  deu
início ao espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador MOISÉS PERES iniciou
dizendo  que  foi  procurado  por  moradores  da  comunidade  que  reivindicaram que  sejam
colocados redutores de velocidade na RS 040. Segundo o vereador, já ocorreram diversos
acidentes com morte, e há pouco tempo foi ceifada a vida de uma menina de nove anos.
Continuando  o  Vereador  disse  que  já  tem  uma  lista  de  assinaturas  dos  moradores,  e
informou  que  ao  conversar  com  Sargento  da  Polícia  Rodoviária,  este  disse  que  para
disponibilizar  os  dados estatísticos  sobre  os  acidentes  ocorridos,  é  necessário  que seja
enviado  um  ofício  do  Presidente  do  Legislativo  solicitando  estes  dados.  Continuando
solicitou  uma  atenção  especial  do  Presidente  para  que  envie  este  ofício  o  mais  breve
possível, pois está juntando a documentação para levar ao DAER, concluiu o Vereador. A
seguir o PRESIDENTE informou que será atendido em breve o pedido do vereador. A seguir
não havendo mais quem quisesse se pronunciar foi  lido na  ORDEM DO DIA o  PLE Nº
07/2011 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi
APROVADO por  unanimidade.  A seguir  foi  lido  o  PLE  N°  04/2011 que  foi  posto  em
discussão: o vereador  SERAFIM DE LIMA explicou as retificações que foram necessárias
no projeto para que hoje estivesse apto para ir  à  votação,  e  disse que a Comissão de
Orçamento fez o seu trabalho,  inclusive se  reunindo extraordinariamente para agilizar  e
possibilitar que o projeto fosse votado hoje. A seguir não havendo mais quem quisesse se
pronunciar, o  PRESIDENTE colocou o  PLE Nº 04/2011  em votação, sendo que o referido
projeto foi APROVADO por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia, o PRESIDENTE deu início
ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual se pronunciaram respectivamente os vereadores
SERAFIM  DE  LIMA,  MOISÉS  PERES  e  ELIS  BUENO.  Encerrado  o  espaço  das  Explicações
Pessoais, o PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e um de março, às dezenove horas. E para
que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI Vereadora LILIA FRAGA
           Presidente     1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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